



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. November 2019

Gesundheit, Homepage

Veranstaltungsreihe „Unternehmerforum Gesundheit“ erfolgreich beendet

Im Unternehmerforum Gesundheit, angeboten vom Gesundheitsamt und gemeinsam durchgeführt mit dem Personal- und Organisationsamt der Landeshauptstadt Wiesbaden, wurden in den vergangenen Monaten die vier Phasen des PDCA-Zyklus (Plan/Do/Check/Act) im Betrieblichen Gesundheitsmanagements vollständig präsentiert und diskutiert.

Damit endet diese Veranstaltungsreihe, die sich an Wiesbadener Unternehmen richtete und zum Ziel hatte, voneinander über Betriebliches Gesundheitsmanagement zu lernen, Kooperationen zu schließen und Synergien zu nutzen.

Neben einleitenden Vorträgen verschiedener Fachexperten stellte das Team des Betrieblichen Gesundheitsmanagement der Stadtverwaltung sein Vorgehen zu den einzelnen Themenschwerpunkten ausführlich vor. Davon konnten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des UFG sehr profitieren. Für die Veranstalter war es ebenfalls eine große Bereicherung, von den Angeboten der Unternehmen zu erfahren und sich mit den Unternehmerinnen und Unternehmern auszutauschen.

„Unternehmen können auch von unseren Informationsveranstaltungen wie der ‚Verständlichen Medizin‘ und den ‚Hessischen Gesundheitstagen‘ profitieren“, sagt Johanna Stiller, Leiterin der Stabsstelle Gesundheitsförderung. Unternehmen können die Einladungen an ihre Mitarbeiter weiterleiten und so ihre eigenen betriebsinternen

Gesundheitsvorträge oder Veranstaltungen ergänzen. Interessierte Unternehmen können sich gerne bei dem Gesundheitsamt melden, um weitere Informationen zu erhalten. „Sehr gerne nehmen wir Anregungen und Ideen der Unternehmen auf, um auch weiterhin im Austausch zu bleiben und neue Angebote entwickeln zu können“, so Dr. Kaschlin Butt, Leiterin des Gesundheitsamtes und Marcus Bittner, Leiter der Abteilungen Soziale Angelegenheiten & Zentrale Dienste des Personal- und Organisationsamtes.

Die Teams des Personal- und Organisationsamtes und des Gesundheitsamtes bedanken sich ganz herzlich bei allen Beteiligten für ihre wertvollen Impulse und freuen sich auf weitere Anregungen.

+++